
部局長会議議事要旨 

 
日 時 平成２３年６月１５日（水）１５時５０分～１６時５５分 
場 所 本部棟４０１会議室 
出 席 者 鷲田総長、 

西田、小泉、西尾、土井、門田、尾山、高杉、辻 各理事、 
杉本(外)、片山(文)、友枝(人)、中尾(法)、阿部(経)、東島(理)、米田(医)、脇坂(歯)、
小林(薬)、馬場(工)、戸部(基)、木村(言)、星野(国院)、今瀬(情)、難波(生)、谷口(高)、
遠山(小児)、菊谷(微)、山口(産)、長谷(蛋)、芹澤(社)、中田(接)、森崎(歯病)、    
江口(博)、工藤(大)、高橋(世界)、奥西(日日)、岸本(核)、竹村(サ) 
の各部局長 

欠 席 者 福澤(医病)、菊野(国際)、疇地(レ) 
ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 三成(コ)、木下総長補佐 
 
 
○ 前回議事要旨（案）の確認 
前回（5月 17 日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば 6月 17 日（金）までに総
務企画部企画推進課へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の提出はなく、
原案のとおり確定した。） 

 
議 事 

 
 
１ 平成２３年夏季における大阪大学節電・省エネ計画について 

6 月 1 日に発足した環境・エネルギー管理部の体制について報告があった後、今夏の本学
における節電・省エネ計画について、配付資料に基づき説明があり、各部局においても節電・
省エネの取り組みを実施願いたい旨の要請があった。 

 
２ 管理的経費の抑制について 

平成 22 年度における複写機経費、光熱水量及び電話契約料金について、配付資料に基づ
き、前年度実績との比較による説明があり、各部局において管理的経費の削減に一層努力願
いたい旨の依頼があった。 

 
３ 財団法人大阪大学後援会の一般財団法人化について 

財団法人大阪大学後援会の一般財団法人への移行について、配付資料に基づき、基本方針
及び進捗状況の報告があった。 

 
４ 平成２２年度卒業（修了）生の進路・就職先状況について 

平成 22 年度の本学卒業（修了）生の就職状況及び進路先について、配付資料に基づき報
告があった。 

 
５ 新たな職種の創設について 

教員と職員との中間的な位置づけとなる新たな職種を創設し、本部事務機構にスタッフ職



として雇用することを可能としたことについて、配付資料に基づき説明があった。 
 
６ 定時教育研究等職員制度（特任教員・特任研究員）の見直し等について（案） 

定時教育研究等職員制度（特任教員・特任研究員）の見直し案及び特任教員（常勤）等の
雇用経費の取扱い案について、配付資料に基づき説明があった。 

 
７ マイクロソフト社との包括契約の更新について 

本学とマイクロソフト社との間で締結している包括契約を 1 年間更新することについて、
配付資料に基づき説明があった。 

 
８ 東日本大震災への対応について 

東日本大震災への対応に関し、宿泊施設等の使用料等に関する特例措置を今年度末まで延
長したことの報告があった。また、義援金の募金状況についての報告があり、大学としての
義援金受付は 6月末で終了する旨の説明があった。 

 
９ その他 

5 月 17 日の部局長会議において説明のあった、脳情報科学研究通信融合研究センターの研
究棟建設について、6月 18 日に着工する旨の報告があった。 

 
 

 
（以上） 


